



kunst-
kommission
aarau
rathaus-
ausstellung

Sadhyo Niederberger

1:1

Borges Utopie

19. Oktober bis 20. Dezember 2013

Vernissage

Freitag, 18. Oktober 2013, 19 Uhr

Begrüssung

Jürg Fritzsche,

Kunstkommission der Stadt Aarau

Einführung

Sadhyo Niederberger

Öffentliche Führung durch die Ausstellung
mit Sadhyo Niederberger

Donnerstag, 28. November 2013, 19 Uhr

Rathaus Foyer

Ausstellung der Kunstkommission im

Rathaus der Stadt Aarau

Rathausgasse 1

Geöffnet

Mo bis Fr, 8–11.30 Uhr, 14–17 Uhr

Do, 8–11.30 Uhr, 14–19 Uhr

jeden 1. und 3. Sa im Monat 8–11.30 Uhr

www.aarau.ch/rathausausstellung

STADT AARAU

